

Bericht der Sportjugend Fulda-Hünfeld



Oktober 2018- Januar 2021

Frisch gewählt startete die Sportjugend Fulda Hünfeld, bestehend aus Karina Schulz, Nik Scherf und Stina Knittel und dem Projektmitarbeiter Mika Müller, in ihr Amt.

Die erste Aktion zum Kennenlernen und Austauschen gestaltete sich als entspannter Bowlingnachmittag. Hierbei wurden erste Kontakte zu den Vereinen, den Kindern und den Jugendlichen geknüpft.

Ins neue Jahr rodelte die Sportjugend dann mit einer Familienwinterwanderung mit einem leckeren Essen.

Ein großes Ereignis für uns als Sportjugend war der Abschluss des Nordhessenbündnisses. Die SJFH schloss sich mit 5 weiteren Sportjugenden zusammen, um gemeinsam Freizeiten und Veranstaltungen zu planen und durchzuführen.

Diese Kooperation macht uns bis heute sehr viel Spaß und ist eine große Bereicherung (z.B. war die gemeinsame Skifreizeit 2020 ein super Erfolg).

Leider verabschiedeten sich im Sommer 2019 die beiden Vorsitzenden aufgrund von privaten Gründen aus dem Team.

Das angedachte Volleyballturnier konnte deshalb nicht stattfinden.

Glücklicherweise wurde das Team durch Samuel Neubauer und Natalie Wiegand ergänzt.

Der als nächstes geplante Selbstverteidigungskurs musst aufgrund mangelnder Anmeldungen ebenfalls ausfallen.

Um in Kontakt zu bleiben und gemeinsamen planen zu können, stehen regelmäßige Treffen an.

Unter anderem wurde so auch das 100 Hände Wochenende zu einer Art Planungwochenende.

Hier war die SJFH mit den anderen Sportkreisen des Bündnis an der Planung für die Ski- und eine Sommerfreizeit beschäftigt.

Die geplante Sommerfreizeit konnte jedoch aufgrund der aktuellen Lage leider nicht durchgeführt werden. Im Gegensatz dazu wurde die Skifreizeit im Januar ein tolles Erlebnis für alle Teamer und Teilnehmer.

Das große nächste Event für die SJFH war der Familientag (September 2019), welcher in Kooperation mit dem Sportkreis und vielen Vereinen aus der Umgebung zu einer tollen Tagesveranstaltung wurde.

Viele Vereine stellten hier ihr Angebot anhand von unterschiedlichen Spielstationen vor. Der Andrang an diesem Samstag war enorm und die Stationen fanden sehr viel Anklang bei den Besuchern.

Aber auch das Thema Fortbildung durfte nicht zu kurz kommen.

Im Herbst 2019 veranstaltete die SJFH eine Fortbildung im Bereich Integration und im Frühjahr 2020 eine Fortbildung zum Thema Aufsichtspflicht und 5-Minuten-Spiele.

Nun blicken wir noch einmal kurz auf ein turbulentes Jahr 2020 zurück. Auch hier kann man trotz der schwierigen Zeit einige schöne Momente erwähnen.

Zum Jahresanfang veranstaltet die SJFH eine Kletterveranstaltung, weiter ging es mit einer Fortbildung.

Nach der ersten Lockdown-Sportpause startete dann SJFH in Kooperation mit dem KanuClub Fulda in eine Woche „Feriensportspiele“.

Diese wurde super angenommen und alle hatten eine tolle Woche zusammen. Hier mussten wir, die Sportjugend, am Ende leider Samuel aus unserem Team verabschieden. Wir danken dir sehr für deine Unterstützung und vermissen dich jetzt schon.

Anschließend war die SJFH zu Gast bei der Deutschen Kanujugend und konnte einen intensiven Austausch zum Thema Ehrenamt und Corona in Vereinen miterleben.

Mit einem traurigen Auge schauen wir auf die letzten 3 Monate, in denen es uns leider nicht mehr möglich war mit euch in direkten Kontakt zu treten, aber schauen mit einem Lächeln ins neu gestartete Jahr - auf dass dann alles etwas besser wird.

Wir freuen uns auf weitere Kooperationen mit euch in der Zukunft.

Euer Team der Sportjugend Fulda Hünfeld